



富山県高岡市にあるCANNON(キャノン美容室)。
15年間ビーワンを使用しない薬液原液サロンへ勤務後、実家のビーワンサロンへ。
ビーワン×オーガニックカラーによる「サステナブルカラー」メニュー展開について
CANNON代表 久保 一三さんへお話を伺いました。



富山県高岡市
CANNON オーナー
久保 一三さん

サステナブルな取り組み (ビーワン)との出会いと 導入したきっかけ

もともとCANNON(キャノン美容室)は、お客様を健康的に美しくする弱酸性美容システム「ベル・ジュバンス」を取り扱うサロンでしたが、26年ほど前に春雄氏とビーワンとの出会いをきっかけに、CANNONにもビーワンシステムがやってきて、お客様の健康面プラス環境浄化が加わり現在の状態となりました。

その後、春雄氏の探究心も相まってCANNONはビーワンの道を突き進むのですが、私自身はビーワンと出会いながらも2001年から15年間、ビーワンを使用しない原液サロンに勤めました。

原液サロンでは手荒れと戦い続ける美容師の姿や、手荒れを原因に美容師を辞める人も見てきました。また、お客様の施術面では原液のカラーやパーマ、縮毛矯正等の施術でポロポロに痛んでしまった毛髪を、最先端の集中ケアトリートメントを使用しツルツルサラサラの髪へと導き、持続させるためにお客様に商品提案

等もして、日々手触りを探究し、素の髪を傷ませない施術等全く考える事なく、どれだけポロポロでも復活させる薬剤探しに没頭するサロンワークを続けていました。

7年前に実家CANNONに戻った時には、集中ケアのトリートメントで仕上がる質感に慣れすぎてしまい、ビーワンシステムの自然な仕上がりに満足できず、ビーワンに馴染めない日々が続きました。BSCのイベントをきっかけに、先輩からのアドバイスで「難しく考えずに、とりあえず混ぜて使ってみれば良いよ」という言葉や「混ぜる事で環境浄化につながる商材だからね」等教えてもらい、自分の中で親から言われるよりもすんなり受け入れる事ができ、徐々にビーワンを使った施術で、髪を傷ませず自然に仕上がる質感の良さに気づき、数年の時を経て最近ではようやく自信を持ってお客様に、環境への配慮や、健康的な美容のお話ができるようになり、ビーワンシステムの素晴らしさを実感しています。

ビーワンシステムに取り組み SDGsの取り組みに繋がる

へアドネーションの参加、ワインディング用の再利用できるペーパーの使用、雑誌の電子書籍化等、簡単に取り組めるところから始めています。また、ビーワンシステムのサステナブルな施術から、お客様の髪

質は原液の施術よりも確実に髪質が改善され、トリートメント使用量減に繋がる事で、ビーワンシステムに取り組みむ事そのものがSDGsな取り組みに繋がっていると感じています。

ビーワンを知らないサロンに どう情報を届けるか

前述でも触れましたがビーワンシステムを取り入れサロンワークをする事がSDGsに繋がる活動だと考えています。とにかくビーワンの使用量を増やし様々な薬品の使用量を抑える事、お客様におすすし商品を使っていたく事等がわかりやすい取り組みですが、これから先の明るい未来をイメージし、手っ取り早くできるのは、今まで使っていないお店にビーワンを使い始めてもらう事だと考えています。

ビーワンは26年前から環境浄化を唱えてきていますが、現在は時代がやっと追いつき一般の方にSDGsの考えも広まり、環境に配慮した商品が広まりやすい状況になってきたと感じています。

これから、25万件ほどあるビーワンを知らないサロンに、どう情報を届け、いかにビーワンを広める活動をするのが良いかを考えています。SNSが中心になるとは思いますが、SDGsに特化したビーワン商品を使う事がカッコよく見え、若い世代に届き広まる道を模索しています。

ビーワン×オーガニックカラー の相性は抜群に良い

ビーワンの性質上どのようなカラー剤でも混ぜる事で、ダメージの軽減や環境浄化に働きかける事は周知の通りですが、個人的な意見ですがベースのカラー剤



が良くなれば必然的にお客様の毛髪の状態が良くなり、環境に優しい商品を使えば更に環境にも良いと考えています。そこでCANNONでは世界基準のオーガニック認証機関ICEA認証を取得している92%天然由来の商材「Vila Lodola」(ヴィラロドロー)を使用したカラーメニュー展開もしています。日本は世界に比べてオーガニック分野ではやや遅れをとっていると感じます。日本の市場では商品に少量でもオーガニック成分を入れるだけでオーガニック商品を名乗る事ができます。ICEAを調べていただくかわかるのですが、本物のオーガニック素材を作る事は日本では難しく、海外で原料を調達し製品化され



ているカラー剤が「Vila Lodola」のカラー剤です。ビーワン×Vila Lodolaの相性は抜群に良く、お客様からは「カラーをするだけで髪質が改善されていくのがわかる」と声をいただき、好評をいただいております。

ビーワンを使用したカラー施術をしているだけで、また繰り返し行う事で、自然な癖がなくなり、髪本来のハリやコシを持てるようになったお客様も何名も見えました。縮毛矯正をされていた方も、繰り返し施術する事で、自身の癖が弱くなり縮毛矯正をやめてしまったお客様もおられます。原液サロンではありえない事がビーワンを通して起きているのかもしれないし、そうでないかもしれませんが、ビーワンの使用量が増える事で環境浄化促進のイメージだけではありません。

周りの方にお伝えしCANNONもお客様も全ての皆様の未来が明るいものであれば良いと想います。ありがとうございます。

